



Vence

Maison à vendre (06140)

Pièces	9 Pièces
Superficie	270 m²
Référence	V2433C0
Prix	1 880 000 €

Baisse de prix ! Situé au calme et à quelques minutes du centre de Vence, cette belle propriété provençale d'environ 270 m² offre de beaux espaces très lumineux pour un total de 3 chambres ainsi qu'une maison d'amis. Cette villa saura vous séduire par son charmant terrain situé au Cœur de la nature, offrant un cadre idyllique et préservé. Il s'étend sur une superficie généreuse de 3700 M², offrant amplement d'espace pour profiter de la tranquillité et de la beauté naturelle qui l'entoure. La villa se compose d'une entrée, d'un grand séjour avec cheminé, d'un bureau et d'une magnifique cuisine ...

Price drop ! Located in a peaceful area just a few minutes from the center of Vence, this beautiful provencal property spans approximately 270sq. M and features bright and spacious rooms, including a total of 3 bedrooms and a guest house. This villa will charm you with its delightful plot nestled in the heart of nature, offering an idyllic and preserved setting. The plot extends over a generous area of 3,700sq. M, providing ample space to enjoy the tranquility and natural beauty that surrounds it. The villa comprises an entrance hall, a large living room with a fireplace, an office, and a ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

